



Protokoll zur Jahreshauptversammlung am Mittwoch, 29.12.2021

Verein Open Golf St. Johann / Alpendorf

18:00h Hotel Brückenwirt

Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit
3. Bericht des Präsidenten
4. Entlastung der Kassaprüfer (GF Jahr 2021)
5. Entlastung des Vorstandes
6. Neuwahl des Vorstandes
7. Abstimmung Mitgliedsbeiträge 2022
8. Allfälliges

Zu Beginn der Versammlung bzw. bei Eintritt wurde der 2G Nachweis verlangt und geprüft, weiters wurde eine Liste sämtlicher Anwesender erstellt – es bestand darüber hinaus FFP2 Maskenpflicht.

Da Herr Mord als Schriftführer nicht mehr zur Verfügung steht, hat die Buchhalterin des Vereins, Frau Melanie Andexer, bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung die Führung des Protokolls übernommen.

Begrüßung

Präsident Alfred Trigler begrüßt die Gäste und betont, dass leider nicht sehr viele Mitglieder anwesend sind.

Weiters erklärt Herr Trigler, vom Land Salzburg die Abhaltung der Jahreshauptversammlung zwingend vorgegeben wurde.

Feststellung der Beschlussfähigkeit

Nach Beginn der Jahreshauptversammlung wurden die vorgegebenen 30min abgewartet, die Beschlussfähigkeit ist somit gegeben.

Bericht des Präsidenten

Es war ein sehr erfolgreiches Jahr. Trotz Corona ist alles reibungslos und gut abgelaufen.

Derzeit gibt es ca. 400 Mitglieder, es ist eine tolle Sache, dass immer wieder neue Mitglieder dazu kommen. Vergleichbar mit anderen Clubs kann sich der Open Golf St. Johann / Alpendorf sehen lassen.

Eine Erhöhung des Mitgliedsbeitrages wird im Jahr 2022 keine stattfinden, da dies aufgrund des laufenden Gewinnes nicht notwendig ist.

Ein Dank gilt Peter Petritsch und Katja Bürgler für die gesamte Organisation.

Im April / Mai 2022 wird auch der neue Minigolfplatz geöffnet, da ein großes Einzugsgebiet ist, schauen wir positiv auf das nächste Jahr.

Operative Geschichte (erklärt von Hans-Peter Petritsch)

Ein Resümee

Als klar wurde, dass die Golfclub St. Johann im Pongau GmbH 2018 Konkurs anmelden musste, trat der Initiator des Golfprojekts, Hans Höllwart an Peter Petritsch heran und hat sich bereit erklärt, alles in die richtigen Bahnen zu lenken.

Die Golfanlage wurde komplett vom Open Golf St. Johann / Alpendorf gekauft, darüber hinaus sind nur mehr 4 Raten für das Clubhaus zu bezahlen, dann gehört auch dieses dem Golfclub St. Johann / Alpendorf.

Im Jahr 2021 wurde eine zweite Caddy Halle neu gebaut und diverse andere Investitionen getätigt.

Im Jahr 2022 wird eine Anschaffung eines Aerifizierers mit ca. EUR 50.000,00 (Leasing) nötig sein und das UVP-Verfahren wird finalisiert.

Betreffend Abschluss des UVP-Verfahrens wird sich das Land Salzburg im Frühjahr an den Open Golf St. Johann / Alpendorf wenden, ca. EUR 20.000,00 sind für den Abschlussbericht und die finalen Pläne zu veranschlagen. Wenn das UVP-Verfahren positiv abgeschlossen ist, ist der Open Golf St. Johann / Alpendorf schuldenfrei und behördenkonform innerhalb von 4 Jahren aufgestellt.

Entlastung der Kassaprüfer (GF Jahr 2021) und Entlastung des Vorstandes

Die Kassenprüfung fand Anfang Dezember statt und die Bücher sind in Ordnung, ein Bericht der Kassenprüfer legt vor und wurde von diesen unterschrieben. Auf Antrag von Herrn Petritsch wurde der Vorstand einstimmig entlastet

Betont wurde darüber hinaus, dass alle Gewinne reinvestiert werden müssen.

Neuwahl des Vorstandes:

Mord Günther steht für eine Neuwahl als Schriftführer nicht mehr zur Verfügung.

Einstimmig wurde der Vorstand wie folgt gewählt:

Präsident:	Alfred Trigler
Vizepräsident:	Wolfgang Bauer
Kassierin:	Karin Bauer

Kassier-Stellvertreter: Erich Bergmüller
Schriftführerin: Marlene Streif

Abstimmung Mitgliedsbeiträge:

Wie oben erwähnt, finden keine Erhöhungen der Mitgliedsbeiträge für 2022 statt, somit gab es diesbezüglich keine Abstimmung.

Allfälliges:

Präsident Trigler möchte nochmals erwähnen, dass sich sämtliche Mitglieder so für den Club engagieren und helfen. Es ist schön Mitglieder zu sehen, die fast täglich spielen und schon sehr früh auf den Plätzen sind.

Alles hat sich sehr gut entwickelt, die gesamte Anlage ist in hervorragenden Zustand! Hier gilt ein großer Dank dem Head Greenkeeper Alfred Hainzer, der das Greenkeeping perfekt macht und alles in Schuss hält.

Es besteht ein totaler Zusammenhalt und es ist ein toller Club.

Ein Dank gilt Wolfgang Lainer, Christine Schultes und Rosi Höllwart für ihre tollen Leistungen, ebenso natürlich auch an unseren Pro Rodney Richards.

Da sehr gut gewirtschaftet wurde, müssen die Mitgliedsbeiträge für 2022 nicht erhöht werden.

Die Vorschreibungen für 2022 werden umgehend versendet.

Da Anfang des Jahres die Pachtbeiträge zu bezahlen sind, wird gebeten, die Mitgliedsbeiträge so rasch wie möglich zu überweisen.

Eventuell soll bei der Jahresvorschreibung eine Notiz beigelegt werden, dass eben Anfang des Jahres die Pachtbeiträge zu überweisen sind – als ein Anreiz für eine frühere Überweisung.

Es wurde darüber gesprochen, ob vielleicht Vorauszahlungen der Mitgliedsbeiträge – ähnlich wie bei einer Ski-Saisonkarte möglich sind.

Ganz wichtig sind unsere Hotel – Partnerbetriebe.

Durch die Partnerhotels sind ca. 4000 an Golfkunden gespielt worden gekommen,
Auch die Werberechnungen / Sponsorenrechnungen sollten baldigst versandt werden.

20% Greenfee Ermäßigung für Gäste eines Mitglieds scheint einigen zu wenig zu sein.

Bei anderen Clubs gibt es zum Teil 50% Ermäßigung – dies wurde so im Raum stehen gelassen und nicht weiter diskutiert.

Für den Golfclub Schladming-Dachstein gibt es nun ein GF-Abkommen - 30% Greenfee Ermäßigung

Jugendarbeit:

Mehr Jugendliche Mitglieder zu bekommen – was kann man tun?

Es wird jemand benötigt (zB. Sportwart), der zB. in die Schulen geht.

Schnupperkurse sollten mehr angeboten werden.

Eventuell Tag der offenen Tür.

Eventuell Konzept mit den Wintersportlern und / oder Skiclubs.

Es müsste auf alle Fälle etwas vom Jahrs Budget dafür zur Verfügung gestellt werden.

Wichtig ist – je mehr Mitglieder – desto günstiger wird es für den Club

10% mehr Mitglieder im Jahr 2022 wäre erstrebenswert.

Seniorenturniere:

Es wird am 28.06.2022 oder 28.07.2022 der Seniorenrally bei uns stattfinden, 60-70 Golfspieler werden erwartet

Weitere 5 Turniere für 2022 stehen schon fest.

Alfred Trigler bedankt sich nochmals bei allen fürs kommen und für die tolle Arbeit. Ein großer Dank an Karin und Wolfgang Bauer, Melanie Andexer, Peter Petritsch und Katja Bürgler.

Alfred Trigler wünscht allen anwesenden einen guten Rutsch und Alles Gute für 2022.

Ende 19:30h